

- 1- Lo exhorto a decir verdad ( le recuerdo que existe un delito por falso testimonio.)
- 2- Cuál es su nombre, que cargo tiene en la asociación o club al que pertenece.  
Me llamo Ignacio Collao Rivera y soy el secretario de Asociación Norte Grande.
- 3- Ud. se encontraba presente en el lugar en que supuestamente ocurrieron los hechos.  
Si yo estaba presente en el lugar.
- 4- Recuerda en qué lugar se encontraban, alrededor de que hora.  
Estabamos en la caseta de inscripción de la media luna de Calama Ojo de Apache, eran cerca de las 21:00 hrs.
- 5- Si Ud. se encontraba en el lugar, señale a que distancia estaba del denunciante y denunciado.  
El denunciante y denunciado estaban sentado a 1 persona de distancia.
- 6- Señale si se encontraban más personas presentes en el lugar.  
Si se encontraba en el lugar.
- 7- Recuerda sus nombres( menciónelos, indique su teléfono si lo sabe)  
Jorge Rojo Celular: 991590248, Patricia Rivera celular 993653771, John Pasten celular: 990892651, Ramón Bascur , Fernando Ramirez celular 957629978.
- 8- Hechos o circunstancias relevantes que ocurrieron ese día, en relación a la denuncia (la que consiste que el denunciante don Domingo Aedo, en una reunión de la asociación a la que pertenece, tuvo una discusión con el denunciado don Ángelo Santander, el cual supuestamente le falto el respeto en su calidad de autoridad y le dijo groserías, tales como domingo Huevón Maricón.
- 9- Que recuerda de ese supuesto episodio.( indíquelo)

Se estaba debatiendo los pasos a seguir en la Asociación, las platas recibidas del directorio anterior y el nuevo presupuesto para el año que viene incluyendo los viajes del presidente a los consultivos, cuando el señor Ángel Santander saca de contexto lo expuesto por el presidente quien indica que el Whatsapp no es un medio formal por lo cual cualquier inquietud o solicitud debe ser enviada por correo y toda información de la asociación hacia los directores y socios será por correo, en ese momento el señor Ángel Santander empieza a reclamar porque Domingo Aedo ocupaba ese canal para comunicarse con los directores siendo que el mismo alega que no es un canal formal y ese momento ocurre el insulto.

10- Escucho la falta de respeto que se alude precedentemente, si la respuesta es afirmativa, en qué consistió.

Si escuche la falta de respeto, en el momento que Domingo Aedo indica que el Whatsapp no es un canal formal en ese instante Ángel Santander le reclama porque usa ese canal para comunicarse con los directores siendo que no es un canal formal y le reclama el haber bloqueado a la señora Patricia diciéndole huevón maricón eso no se hace.

11- Ud. escucho las groserías que se acaban de indicar u otras, proferidas por el señor Santander en contra del señor Aedo. Si la respuesta es afirmativa, cuales fueron.

Solo escuche esa grosería de parte del señor Ángel Santander.

12- Puntualice exactamente cómo ocurrieron los hechos y en qué contexto.

Como mencione en un punto anterior, el señor Domingo Aedo indica que el Whatsapp no es un medio formal por lo cual toda inquietud o consulta debe ser hecha al correo de la Asociación, en ese momento Ángel Santander le reclama porque usa un medio para comunicarse con los directores siendo que el indica que no es un medio forma y le agrega el haber bloqueado a la señora Patricia diciendo "huevón maricón eso no se hace" en donde Domingo

Aedo indica que él no ha bloqueado a nadie y si lo hizo fue sin querer y que no tiene el número de la señora Patricia como para borrarla.

Solo diga lo que vio o escucho, respecto de la situación concreta, no se extienda a otros puntos, sino son estrictamente relevantes para esclarecer los hechos investigados.

Esta interrogación no tiene validez si yo Héctor kompatzki delarze, no converse con ud previamente por teléfono y ahí ud. me fue respondiendo verbalmente las preguntas que le hice, que luego, le pido que plasme por escrito, para que se pueda agregar al proceso, como registro.

La que debe enviar al correo electrónico [hakdabog@hotmail.com](mailto:hakdabog@hotmail.com)

Agradezco su comprensión y buena voluntad, a fin de esclarecer los hechos como realmente ocurrieron.